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平成 31 年 1 月 1５日 

発行者：茶屋之町自治会 

TEL：32-1715 

 

 

 

 

 

     

新年あけましておめでとうございます。今年は新しい年号に変わりますが、 

引続き自治会の活動にご理解・ご協力をお願いします（文責 本郷） 

 

 

平成３０年度の自治会費徴収が諸般の事情で遅くなり、大変ご迷惑をおかけ 

しました。平成 31 年度はできるだけ４月以降の早い時期に実施したいと考えて 

おりますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。 

 

 

昨年 10 月からリニューアルに着工していた茶屋集会所がいよいよ 2 月から 

再開されます。 従来と変わる点は 

★洋室Ａが床暖房になり、収納庫が広くなる 

★全室洋室化される 

★ミニキッチンが新設される 

 

 

             2 月 2 日（土） 

            午前の部 11 時 

午後の部 14 時 

演目は午前、午後同じ 

入場無料、先着順 

 

混雑が予想されますので 

茶屋之町にお住まいの方は 

できるだけ午前の部にお越し 

ください 演目は午前・午後 

桂 福丸     同じです           桂 治門 

                                  

    出演は街道寄席、寺子屋寄席でおなじみのお二人です 

 

自治会費徴収のお詫びとお願い 

茶屋集会所がリニューアルされます 2 月１日より 

茶屋集会所リニューアルオープン記念街道寄席開催 

ashiya-user
長方形
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   国道２号線から駅までの両側に歩行者専用道路ができることで 

 以前より安全に歩行することが期待できます、しかしまだまだ問題が残って 

おります。計画概要は「広報」や「自治会だより」でご存知かと思いますが 

詳細についてご存知の方は少ないようです。業平町の地権者の今後の居住

環境については再開発ビル２棟の建設でほぼ決定したようですが、駅利用者

にとって大きな関心事である、駅の改修及び駅へのアクセス等についてはこ

れから第２ステージに入りつつあると思われます。  

芦屋市が作成した立体パネル 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バスロータリーが設置されますが従来の通過型でないため、特にラッシュ時には

駅前線に１ケ所あるだけの出入口で渋滞が懸念されます。 

また、南方向から２号線を経由して駅前線を通って駅を利用する住民にとって

はエスカレーターの設置等バリアフリー化対策が不十分です。 

ロータリーでバスがうまくカーブできるか実証実験をしました 
                        コーナー部のカーブ

は可能だが出入り口

での渋滞不安は残る   
（於： 川西運動場 

                                                               １２月１８日 

                               協力：阪急バス ） 
                 

ＪＲ芦屋駅南再開発計画特集のページ その１ 

阪急バスが北から駅南に約 200便移動される構想です 

再開発ビル 2 棟 

←駅前線→ 

上 連絡デッキ 

下 バスロータリー  

 

JR 芦屋駅 
ＪＲ芦屋駅 

上：デッキ 

下：ロータリー 

←駅前線→ 

 ↑ 

 再開発ビル



3 
 

 

その２ 
 

自治会連合会の分科会では芦屋市に何度もアクセスに関する改善を要求して

きましたが、具体的な進展が見られません。昨年 12 月に各自治会を通じて改善

要求の署名運動を始めました。茶屋之町でも署名を始めております、ご協力 

いただける方でまだの方はお手元の書類にご署名お願いします。 

 

（左 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桜通りは貴重な景観として保全する計画（上左：春満開、上右：秋紅葉） 

芦屋市は地域の魅力を極大化すべく駅前再開発後の阪神芦屋駅までのエリアを 

その対象にする計画です。茶屋之町の桜通りの景観は大きな財産であり、まさに 

その中核になる地域です。 

         

 

路線経路は未定とのことですが、現在は北行き

1路線が運行されている桜通りを通過すること 

になれば大きく環境が変わります。 

★両側に店利用客の車が絶えず一時駐車して

いるため南北の車通行に支障を来す（写真） 

★バス、大型車両が運行時に桜の枝を折る等の

問題があり、景観保全に深刻な事態が懸念さ

れる。 

 

 

 

★１１月に開催された自治連主催の懇談会（市長、部長出席）でバスの運行に 

ついて事前に住民の意見を聞いてもらいたいと要望しましたところ 

・・・芦屋市からの回答は「運行経路や便数についてはバス事業者の計画が示

された段階で協議する」・・・とのことで明確な回答は得られませんでした。 

★12 月 27 日に都市建設部長に要望書を提出（宮塚町自治会と共同で） 

景観保全重視と交通動態調査による実情把握を書面で要望しました。 

芦屋市のエリアブランディング計画をご存知ですか？

計画の改善要求の署名にご協力ください 

まちづくり懇談会と要望書・・バス路線について 

200便のバス移動は茶屋之町にどのような影響が？ 

両側に車両が一時駐車している 
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 ★茶屋秋まつり 10 月 27 日  協賛いただいた皆様に心よりお礼申し上げます 

 

             

 

 

 

 

★避難訓練 11 月 17 日（精道小学校）    ★ 高齢者スポーツ大会 10月 20 日  

                         

 

 

 

 

 

★寺子屋寄席 11 月 23 日（西法寺）   ★食事会 11 月 27 日 （木曽路） 

 

 

 

 

 

 

★公園花壇整備 11 月 30 日      ★公園清掃 毎月第二日曜日 

 

 

 

 

 

 

 この他にも健康体操（毎週金曜日午後）や幹事会（毎月第二日曜）も開催 

しています。どうぞお気軽にご参加ください。仲間ができますよ。 

  

 

 

回収月 数 量  （㎏） 
業者への販売 

金額（円） 

市からの 

助成交付額（円） 

8 月～12 月の累計 19，83０ 81，220 未確定 

 

「茶屋之町こぼれ話」 は都合により今回は掲載をお休みします 

秋にも多くの行事が開催されました 

当日 

多くの

方々の

ご協力

をいた

だきま

した 

体育館で

段ボール

ベッド、

簡易トイ

レの組み

立ての練

習 

（川西運

動場） 

芦屋市老

人連合会

の主催 

出演者は 

桂小春団

治、桂福丸

桂治門の

３名。 

立ち見が

出るほど

の超満員 

資源回収   
皆様のご協力に感謝します   

６５歳

以上の

方に 

ご案内 

３6 名 

も参加 

芦屋市の

助成に 

より年に 

3 回、花壇

の花苗の

植替え 

毎回 10

人前後 

時には 

子ども 

達も参

加 

未明には

雨が上が

り、晴天

の下、過

去最高の 

人出とな

りました 


